

Elle est enceinte de 7 mois...

« En apprenant que j'étais enceinte de 7 mois, ça a été le choc !
J'en ai pleuré pendant 3 jours... »

Kim

« Quand j'ai réalisé que j'étais enceinte de 7 mois,
mon ventre a grossi en quelques jours... »

Kim

« Durant toute ma grossesse, mon corps n'a pas changé,
j'avais juste quelques kilos superflus »

Noémia

« J'avais très mal au ventre, je pensais faire une crise d'appendicite...
Arrivée aux urgences, j'ai accouché après 20 minutes ! »

Noémia

« Le déni de grossesse est la non reconnaissance d'une
grossesse au-delà du premier trimestre »

P.Panel, gynécologue obstétricien

« En Suisse, les spécialistes estiment le déni de grossesse partiel à environ
1 naissance sur 500, soit environ 150 cas par an »

Le Temps, 2010

« On différencie le déni « partiel » qui prend fin avant la fin
de la grossesse, du déni « total » qui va jusqu'à l'accouchement »

I.Nissand, gynécologue obstétricien

« Le déni de grossesse est un phénomène très largement sous-estimé »

I.Nissand, gynécologue obstétricien

